

Amistad y cooperación buscan Carter y López

Washington, febrero 14. (AP). El presidente Jimmy Carter recibió hoy a su colega mexicano, José López Portillo, con la promesa de que buscará la unidad de ambos países en "una demostración continua y sin precedentes" de amistad y cooperación.

Carter dio una bienvenida intencionalmente cordial al dirigente mexicano, asegurándole que "iré más allá de lo que requiere la corte diplomática para trabajar estrechamente con usted sobre bases personales y oficiales".

Luego de la ceremonia de recepción los dos dirigentes se reunieron por espacio de casi

dos horas con sus más altos asesores en la "búsqueda de nuevas soluciones a los viejos problemas".

El portavoz de la Casa Blanca, Jody Powell dijo que se habían analizado "asuntos bilaterales, hemisféricos e internacionales".

Powell no reveló la naturaleza específica de los mismos, señalando sólo que los dos presidentes han convenido en celebrar una sesión adicional mañana.

Carter no ocultó la proyección que dio a las consultas al señalar en la recepción de López Portillo que "la armonía entre los

Pasa a la página 72



MONTAN GUARDIA. New Rochele, N. Y., febrero 14. (AP). Cuatro policías montan guardia sobre un tejado en New Rochele, Nueva York. Donde un individuo mató a por lo menos cinco personas, entre ellas un policía. El atacante mantiene rebenes dentro de un depósito. Es ex combatiente de Vietnam.

Cuestión de precios no figura en el temario de reunión OPEP

Viena, febrero 14. (AP). La comisión económica de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), inició hoy aquí una reunión. Hamid Zaheri, jefe del Departamento de Información de la OPEP, dijo a The Associated Press que la cuestión de precios no figura en el temario. "Si llega a plantearse, sólo podría ser al final de la reunión", afirmó. Agregó que el tema principal de la conferencia es lo que calificó de "valores relativos" del petróleo, en referencia a la cuestión de los diferenciales. No suministró otros detalles.

Los diferenciales de precios son por regla general, añadidos a sobre los precios regulares del petróleo, sobre la base de baja gravedad específica de contenido

de azufre — y por lo tanto mayor pureza — y costos bajos de transportes debido a la cercanía entre vendedor y comprador.

La OPEP durante algún tiempo confió en nivelar los diferenciales, para evitar modificaciones de precios por parte de miembros individuales de la organización.

Pasa a la página 34

Urgentes consultas de Arafat con Egipto sobre el Líbano

El Cairo, febrero 14. (Latin-Reuters). (Por Assem Hassan). El líder de los comandos palestinos, Yasser Arafat, mantuvo hoy aquí urgentes consultas con gobernantes egipcios sobre la situación en el Líbano, calificada de explosiva por funcionarios palestinos. Arafat, que preside la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), interrumpió ayer una visita a Guinea, para trasladarse a la capital egipcia por avión, y entrevistarse con el presidente Anwar Sadat y miembros de su gobierno.

"La situación es explosiva", señaló un funcionario palestino, refiriéndose a los acontecimientos registrados en la ciudad de Beirut, donde los campamentos de refugiados palestinos estarían rodeados por los efectivos de la Fuerza Pa-

narábe de Paz, destacada en el Líbano por disposición de la Liga Árabe el 15 de noviembre, para poner fin a la guerra civil.

Dicha fuerza intervino la semana pasada en algunos choques armados entre grupos rivales de palestinos, para separar a los contendientes, en lo que fue uno de los más graves incidentes desde

Pasa a la página 38

Temor de lucha con árabes termina en frontera israelí

Beirut, febrero 14. (Latin-Reuters). (Por Bernd Debusman). Los temores de un enfrentamiento entre tropas sirias e israelíes en el sur del Líbano se diluyeron hoy, cuando un contingente de la fuerza panárabe integrada primordialmente por sirios, comenzó a retirarse de la zona fronteriza con Israel. Testigos de los acontecimientos dijeron que unos 200 soldados sirios abandonaron ya la ciudad de Nabatiyeh, ubicada 11 kilómetros al norte de la frontera con el Estado judío.

La evacuación pareció echar un manto de calma sobre la situación, propensa a un choque armado en una de las áreas clave del conflicto entre Siria e Israel.

Pero en Beirut, la tensión había crecido notoriamente, cuando tropas de la Fuerza Panárabe de Pacificación tendieron ayer un rígido cerco alrededor de campamentos de refugiados palestinos al

sudoste de la capital.

Retirada

La retirada de Nabatiyeh se produjo tras una enérgica protesta del gobierno israelí contra la presencia de las tropas sirias, y una intensa actividad diplomática, en la que intervinieron el Líbano, Siria, Israel y Estados Unidos como mediador.

Versiones

Versiones provenientes de Israel en la tarde de ayer indicaban que

Pasa a la página 89

Nueva explosión del volcán "La Soufriere"

Pointe-A-Pitre, Guadalupe, Feb. 14 (AP). Una nueva explosión de vapor ocurrió en el volcán La Soufriere en esta posesión francesa en el Caribe, pero la población al parecer no está en peligro inminente, dijo un funcionario del gobierno.

Michel Fevillard, director del laboratorio de física del gobierno cerca del volcán, dijo que la explosión arrojó vapor y ceniza y duró 20 minutos.

Es la más reciente en una serie de explosiones que empezó en

Pasa a la página 89



ASUSTADA Nueva York, 14 de febrero. Judith Campbell Emer, quien dice haber sido amiga de John F. Kennedy, y del campeón Sam Giancana, está asustada mientras escribe sus memorias.

Radiotelescopio reflector más grande del mundo en Rusia

Moscú, febrero 14 (Latin-Reuters). (Por Chris Catlin). Ya funciona en la Unión Soviética el radiotelescopio reflector más grande del mundo, capaz de detectar cuerpos celestes a varios miles de millones de años luz. Desde hace menos de un año la Unión Soviética marcha al frente en telescopios ópticos, con un situado en el mismo observatorio en el Cáucaso Septentrional. Ambos gigantes telescopios, destinados a programas de investigación conjunta, se levantan cerca de Zvenchukskaya, una aldea a 1.300 kilómetros al sur de aquí.

Costo

El radiotelescopio, que costó 27 millones de rublos (37,5 millones de dólares) lleva el nombre de RATAN-600 sigla del telescopio radioastronómico de la Acade-

mia de Ciencias de la URSS, a cuyo cargo está el mencionado observatorio.

La cifra 600 alude al diámetro en metros del enorme anillo de "espejos" de aluminio, cuya misión es rastrear las señales de radio en las inmensidades del cosmos y refractarlas en dirección a una antena del sistema receptor del telescopio.

Cada uno de los 895 espejos con-

Pasa a la página 79

Helicóptero de L. Michelsen se extravía durante dos horas

Bogotá, febrero 14. (Latin). Un helicóptero militar, donde viajaban el presidente Alfonso López Michelsen, su esposa, dos ministros y varios de sus asesores, estuvo extraviado ayer durante casi una hora en las llanuras orientales del país, según confirmó hoy la presidencia. "Este es un hecho común en los llanos" y pese a cierta nerviosidad de las personas que esperaban en

tierra, el incidente no pasó a mayores consecuencias, indicó a esta agencia la secretaria de Información, Lucy Niete de Samper.

El extravío se produjo a mediodía del domingo, rato después de que el jefe del Estado y sus acompañantes partieron en el helicóptero desde la población de Gaviotas, aproximadamente 350 kilómetros al oriente de Bogotá, para inspeccionar desde el aire

un sistema de diques reguladores que se construye en Orucue. López se hallaba cumpliendo, desde el sábado una gira por varias localidades de los llanos orientales para inaugurar entre otras obras, una universidad en Villavieco y un puente sobre el río Uplá.

Intensos vientos

Según relató la señora Samper.

Pasa a la página 58



ALUDAN. Washington, febrero 14. (AP). Los presidentes de México y los Estados Unidos, acompañados de sus esposas, saludan desde un balcón de la Casa Blanca durante las ceremonias de recepción

del mandatario mexicano. Aparecen, desde la izquierda, presidente José López Portillo, James Carter, señoras Carmen López Portillo y Rosalynn Carter.

al cerrar la edición